

## El IV Congreso Jueces y Árbitros analizará la transparencia en el arbitraje internacional

Con el objetivo de compartir experiencias y debatir sobre temas clave como la transparencia desde el punto de vista de los jueces, la independencia e imparcialidad o la responsabilidad civil de árbitros e instituciones, el próximo jueves, 24 de noviembre, a las 09:00h, la Corte de Arbitraje de Madrid, en colaboración con la Fundación Rafael del Pino, organiza la cuarta edición del Congreso de Jueces y Árbitros en el que se darán cita las más altas autoridades judiciales con responsabilidad en materia arbitral y los especialistas en este área.

La apertura de la jornada correrá a cargo del D. Ángel Garrido, Consejero de Presidencia, Justicia y Portavoz del Gobierno de la Comunidad de Madrid, que estará acompañado por D. Antonio Sánchez – Pedreño, Presidente de la Corte de Arbitraje de Madrid. Asimismo, Dña. María del Pino, Presidenta de la Fundación Rafael del Pino, será la encargada de dar la bienvenida a todos los asistentes.

El presente y el futuro de las relaciones entre el arbitra ...